



**Brigitte Zypries**

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 74099

Fax 030 227 – 76125

E-Mail: [brigitte.zypries@bundestag.de](mailto:brigitte.zypries@bundestag.de)

Berlin, 18. Juni 2015

**Mädchen in die Politik!**  
**Janne (15) anlässlich des Girls-Day**  
**auf Einladung von Brigitte Zypries (SPD) im Bundestag**

Der Girls` Day der SPD-Bundestagsfraktion ist immer ein fester Termin im Kalender der Bundestagsabgeordneten Brigitte Zypries (SPD). Dieses Jahr wurde er aufgrund des Bahnstreiks Ende April auf den heutigen Tag verlegt.

Die 15-Jährige Janne S. aus Darmstadt verbringt auf Einladung von Zypries den Tag im Deutschen Bundestag. "Ich interessiere mich vor allem für Umwelt- und Tierschutz und für soziale Themen, wie die Asylpolitik in Deutschland. Aber auch die internationale Politik finde ich spannend", sagt die Schülerin beim Mittagessen mit Brigitte Zypries.

Insgesamt 74 Schülerinnen aus der ganzen Bundesrepublik sind zu Gast bei der SPD-Bundestagsfraktion in Berlin und können sich so einen Eindruck von dem vielfältigen Arbeitsbereich verschaffen. Auf dem Programm stand die Besichtigung des Reichstagsgebäudes, ein Frühstück mit dem Fraktionsvorsitzenden Thomas Oppermann und die Teilnahme an einem Planspiel, in dem ein Gesetzgebungsverfahren simuliert wird. Außerdem haben die jungen Frauen die Möglichkeit, sich bei einer Diskussionsrunde mit erfahrenen Politikerinnen über den Beruf "Politikerin" zu informieren und Fragen zu stellen.

„Politik ist längst keine Männersache mehr. Ohne Frauen ist kein Staat zu machen. Aber noch immer entscheiden sich junge Frauen für die ‚typischen Frauenberufe‘. Damit nehmen sie nicht alle Chancen wahr, die ihnen das Berufsleben bietet. Hier setzt der Girls` Day an. Er will Mädchen ermutigen, ihre Ausbildung und ihren Beruf aus einer breiteren Palette von Möglichkeiten auszuwählen“, erklärt Brigitte Zypries. "Es war spannend, die Arbeit einer Bundestagsabgeordneten kennenzulernen und einen Blick hinter die Kulissen zu werfen“, sagte Janne.

Janne und Brigitte Zypries sind sich einig: "Der Girls` Day ist jedes Jahr eine gute Gelegenheit, um bei jungen Frauen für vermeintliche Männer-Berufe zu werben. Und deshalb machen wir gerne mit."

Pressemitteilung